



FABZ

Federación de
Asociaciones de Barrios
de Zaragoza

LA ZARAGOZA PENDIENTE

El futuro cercano de la ciudad va a depender en buena parte de las decisiones que se tomen en los próximos años y, desde luego, para conseguir el modelo de ciudad que venimos defendiendo históricamente desde nuestra organización son muchos y variados los temas pendientes. Es esa Zaragoza pendiente la que queremos recoger, que antes de lanzarse a proyectos peregrinos e ideas brillantes, se dé respuesta a las prioridades reivindicadas desde FABZ en innumerables ocasiones y que recogemos, al menos en parte, en la siguiente

RESOLUCIÓN:

- Exigimos que se complete la red de equipamientos municipales, pendientes todavía en muchos barrios, así como que se amplíen aquellos que están saturados y no pueden ya cumplir su función.
- Renovación y saneamiento de la red de depuración de aguas.
- Relanzamiento de los planes de barrios ya aprobados, redactados y/o pendientes.
- Reafirmamos nuestro planteamiento al respecto de La Romareda, apoyando la reforma del actual campo, rechazando la construcción de un nuevo estadio de fútbol municipal.
- Si al comercio de proximidad; no a las galerías comerciales
- Zaragoza inacabada:
 - Explanada Estación del Norte
 - Antigua fábrica GIESA
 - Teatro Fleta
 - Palacio de Fuenclara
 - Edificio viejo Harinera San José
 - Cárcel Torrero
 - Riberas y puentes del Canal Imperial
 - Antigua Escuela de Artes
 - Intercambiador central en la antigua Estación del Portillo